

# わっくつ

～明るく かしこく たくましい子ども～



ワクワクが止まらない！

## 「東京」を味わった2泊3日 ～修学旅行、無事日程を終える～

台風10号の通過が懸念された8月最終週、28日から30日まで中学校3年生が東京方面へ修学旅行を行いました。そのあらましを紹介します。

朝、7時半に柳沢小中学校を出発し、11時過ぎには無事、東京駅に到着しました。

最初の目玉は午後の劇団四季の「アラジン」観劇です。普段目にしないミュージカルに感動して、旅行が始まりました。観劇後は夕食をとりつつ、お台場見学。フジテレビ、東京トリックアート迷宮館等の施設を巡り、見学しました。就寝は10時半でしたがよく眠れたでしょうか。



安心して下さい、トリックです。 お台場を背景に！



国会議事堂の前で



この図、実現するかな

2日目、午前中の見学は国会議事堂と日本オリンピックミュージアム。「日本の政治の中核」や終わったばかりのオリンピックグッズを見学し、大いに刺激を受けてきました。



気分はオリンピック！！ 表彰式は最高です。

午後は中学生にとっても夢の国、「ディズニーランド体験」。少々雨にあたりましたが、それも含めて楽しい記憶になったようです。



3日目はディズニーランドの興奮をまといながら、浅草地区・東京スカイツリーに向かいました。しかし残念ながらこの日の東京地方は豪雨があちこちで発生する状況でした。やむなく浅草地区はほぼ素通り状態で、多くの時間を東京スカイツリーでの見学に割くことになりました。

3日間の主な見学先を紹介しましたが、これらの間の移動にはJR等の鉄道・地下鉄を利用しました。「スイカ」(ICカード)を使って入場し、流れるようにゲートを出ていくシステムです。最初こそ戸惑う様子がありましたが、3日目には普通に行動できるようになりました。

二泊三日の修学旅行では見学先はもちろん、全ての出来事から、多くのことを学ぶことができました。それらを今後の自信に変えて、これからの中学校生活、そしてひとりひとりの人生に生かしてほしいと思います。

# 力作ぞろいの展示会

～ 夏休み作品から ～



児童の皆さんが夏休み中に取組んだ研究や工作の作品展を8月の最終週（22日～27日）に本校ホールで開催しました。全員がどちらかに取組み、力作を提出してくれました。いつにもましてがんばった成果が見られました。作品は「ノーベルの卵展」に出品しました。※

## 【出品リスト】

学年	氏名	研究題・作品名
1年	小山田 和 佳	工作 「マラカス」
	横 田 凧 音	工作 「パズル」
2年	新 井 想 馬	工作 「古紙ドラゴン」
	大 峠 晴 陽	工作 「水ひきのお花 ばたけ」
	佐々木 結 津	工作 「ストラックアウト」
	千 葉 陽 智	工作 「ちゅうにうく ゆうぐ」
3年	大 島 璃 途	研究 「いつもふしぎなこけ」
	佐 藤 花 楠	工作 「夏の思いでステンド グラスライト」
4年	新 井 桜	工作 「プラバンでつくる 蝶の標本」
	佐々木 結 菜	研究 「都道府県面積 ランキング」
	渡 辺 一 休	研究 「家のまわりの ごみ調査」
	大 峠 朝 陽	研究 「滝沢市制とわたしの 10年のあゆみ」
	小山田 來 未	工作 「小物入れバッグ」
	下 平 海 羽	研究 「牛のエサ（ロール） ができるまで」
	横 田 悠 希	研究 「コメが主食の国を しらべたよ」
	6年 佐 藤 幸 太 郎	研究 「嫌われている偉人は 本当に悪いひとなの？」

保護者のみなさま、

ご協力ありがとうございました。

～ 夏休みの子ども会行事・PTA親子レク ～



8月4日（日）の子ども会行事では普段乗らないIGRの列車に乗車体験をすることができました。北上川の源流等に足を運んだことも貴重な体験でしたし、これから使うだろう列車の乗車体験ができたことは今後につながる学びになったと思います。引率していただいた皆様、お疲れ様でした。



1・2年生の親子レクから「人間知恵の輪」



5・6年生の親子レク（調理）から

8月29日（木）には小学校1・2年生と小学校5・6年生の親子レクが行われました。1・2年生の親子レクでは親子に取組みました。人間知恵の輪や尻尾取りゲームは簡単そうでも、結構難しかったようです。5・6年生の親子レクでは親子でポテトサラダとフルーツヨーグルトの調理体験をしたようです。いつも食べる立場の児童といっしょに調理するのは、これまた一苦労だったと思います。ご協力、ありがとうございました。

※「ノーベルのたまご」展 最終日は17:00まで

会 場：滝沢ふるさと交流館2階学習室

展示期間：令和6年9月1日（日）～9月8日（日）